
Die Einsparvorschläge der Verwaltung befinden sich derzeit in der internen Abstimmung und 
werden kurzfristig nachgeliefert.  
 


